
 
 

PS/Açores quer mais investimento do Governo Regional nos transportes 

e turismo na ilha de Santa Maria 

  

Joana Pombo Tavares lamentou que o Governo Regional PSD/CDS/PPM, na 

sua proposta de Plano e Orçamento para 2024, continue a “não dar a devida 

atenção à ilha de Santa Maria”, exemplificando com o transporte marítimo e a 

queda de projetos-chave para a dinamização do turismo Mariense. 

A deputada socialista falava após reunir, conjuntamente com o deputado João 

Vasco Costa, com o Executivo da Câmara Municipal de Vila do Porto. 

Joana Pombo Tavares alertou para a “falta de investimento em diversas áreas 

fulcrais como o transporte”, salientando que o Governo Regional “mantém a 

exclusão de Santa Maria na mobilidade marítima de passageiros”, o que, 

conforme se demonstrou nos últimos anos, traz “grandes constrangimentos à 

circulação de Açorianos entre as ilhas”, mas também às “associações, no 

desenvolvimento das suas atividades”.  

A parlamentar do PS frisou que os problemas do transporte de mercadoria para 

Santa Maria “não se encontram resolvidos na sua frequência, via e rotação”. 

Joana Pombo Tavares sublinhou que o Governo Regional “abandonou a criação 

de um recife artificial”, o que é de “lamentar”.  

“Numa iniciativa de associações locais, a ideia era descontaminar e afundar o 

navio ‘Noruega’, um investimento de 250 mil euros que simplesmente 

desapareceu do Plano de Investimentos deste Governo Regional. Este projeto 

iria criar um recife artificial, gerando mais uma valência para o turismo náutico 

da ilha, contribuindo para a redução da sazonalidade na prática desta atividade”, 

salientou.  

Joana Pombo Tavares realçou, por outro lado, o “enorme esforço desenvolvido 

pela autarquia na sua estratégia para poder aproveitar todo o PRR na área de 

Habitação”, tendo conseguido “aproveitar a totalidade deste financiamento” para 

“remodelar as moradias de muitos agregados familiares Marienses, mas também 

casas para venda e arrendamento”. 

“O que é de lamentar é a demora do Governo Regional na concretização de 

contratos ARAAL (contratos de desenvolvimento entre o Governo Regional e os 



 
municípios) com a Câmara Municipal de Vila do Porto, que resolveriam muitos 

problemas dos quais o Governo tem igual responsabilidade”, salientou. 

Joana Pombo Tavares frisou que esta “diferença de tratamento de uma câmara 

municipal”, que não é da cor política do Governo Regional, apenas “prejudica a 

ilha de Santa Maria e os Marienses”. 

“O Plano e Orçamento deste Governo Regional para 2024, mais uma vez, volta 

a não dar a devida atenção à ilha de Santa Maria, deixa de fora matérias 

fundamentais e não serve os Marienses”, sinalizou a deputada do PS no 

Parlamento dos Açores, Joana Pombo Tavares. 

 

Vila do Porto, 24 de abril de 2024 

 

 

 


